



## Gräfrather Waldweihnacht

**Am Sonntag, den 14. Dezember um 17 Uhr**

lädt das mittendrin-Team und das Blasensemble Pustekuchen zu einer Waldweihnacht ein. In der ursprünglichen Natur Gottes möchte Pustekuchen in der vorweihnachtlichen Geschäftigkeit einen Moment der Stille und Besinnung anbieten. Kinder sind besonders eingeladen. Sie dürfen auch ihre Laternen mitbringen.

Wir treffen uns auf der Höhe Flockertsberg 1, um gemeinsam ein Stück in den Wald zu gehen und dort einen kleinen Gottesdienst zu feiern. Kerzen werden vor Ort ausgehändigt oder können ebenfalls gerne mitgebracht werden, um ein wenig Licht zu schaffen. Festes Schuhwerk und wetterfeste Kleidung werden empfohlen. Anschließend gibt es bei Jörg Clauberg (Flockertsberg 20) einen Imbiss.